

Pastikan Kesiapan Pos Pam Lebaran, Dandim Bersama Forkopimda Salatiga Pantau di Sejumlah Pos

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KLIKINDONESIA.ID

Apr 19, 2023 - 11:44



SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M,Si

mendampingi Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P, PJ Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, MM dan unsur Forkopimda Kota Salatiga melaksanakan pengecekan di sejumlah titik Pos Pengamanan Lebaran 2023 di wilayah kota Salatiga.



Pengecekan pos pengamanan lebaran dilakukan untuk melihat secara langsung kesiapan dan kelengkapan sarana prasarana pos serta aparat gabungan yang bertugas dan mengecek data rekapitulasi volume kepadatan lalu lintas kendaraan selama mudik pada Hari Raya Idul Fitri 1444 H.Selasa(18/04)

Menurut Dandim Forkopimda sudah melaksanakan pengecekan Pospam di wilayah Kota Salatiga dari Pos Pos yang di sambangi dapat disimpulkan bahwa personilnya siap, alat komunikasi siap jaringan kepada masyarakat termasuk pemberdayaan masyarakat termasuk RAPI siap, Toilet dan tempat ibadah juga siap, dan tempat istirahat juga siap.



“Jadi kami harapkan warga atau pemudik yang memerlukan istirahat dapat menggunakan Pos Pos yang ada di Pos PamTaman Sari Jl. Jend. Sudirman, Pos Pam Exit Tol Tingkir Jalan Raya Salatiga Solo, jangan dipaksakan untuk melanjutkan perjalanan karena arus lalu lintas sudah mulai ramai” kata Dandim.

Pada kunjungan tersebut, Forkopimda Salatiga memberikan motivasi kepada petugas agar tetap semangat, waspada, utamakan keselamatan diri dan jaga kesehatan.

Dalam kesempatan ini Forkopimda Salatiga juga memberikan paket bingkisan, untuk dimanfaatkan oleh seluruh personel gabungan yang sedang melaksanakan tugas pengamanan.

"Perhatian yang luar biasa diberikan oleh Pemkot Slatiga untuk memberikan semangat dan support kepada personil yang sedang melaksanakan Operasi Ketupat 2023, memberikan motivasi kepada petugas agar tetap semangat dan waspada. Forkopimda juga memberikan paket bingkisan, untuk dimanfaatkan oleh seluruh personel gabungan yang sedang melaksanakan tugas pengamanan," terang Dandim Salatiga.(Yudha27)